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El: proyecto de remodeiación de la calle Dan Víctor está dividido en tres fases, estando previsto el inmediato 
inicio de la primera fase, cuyo tramo está comprendido entre las calles Lepante y  Francisco García Pavón, 
para lo que: se cuenta con algo más de 600.000 euros de financiación.

dicar que son presupuestos muy 
realistas, que crecen de manera 
notable, porque, sin tener que au
mentar los impuestos, propician 
una mayor recaudación.

Además, estos presupuestos 
están encaminados a potenciar di
versos proyectos muy importan
tes para Tomelloso, como el de 
“Ciudad Digital”, que permitirá 
modernizar las empresas y la Ad
ministración en lo que a nuevas 
tecnologías se refiere.

También, este año se iniciará 
el Plan de Dinamización Turística, 
que nos va a permitir la creación 
de una verdadera Oficina de Tu
rismo y que va a incidir en la mejo
ra de la imagen de Tomelloso, con 
medidas como las de seguir ac
tuando en el entorno de nuestros 
monumentos más importantes, 
como el Museo del Cairo o el em
bellecimiento del centro de la po
blación.

Igualmente, se va a realizar una 
inversión importante en todo lo 
referente a Educación y Cultura 
con la construcción de un nuevo 
colegio y, principalmente desde el 
punto de vista deportivo, con la 
construcción del nuevo campo de 
fútbol de hierba artificial, la finali
zación del complejo de pistas de 
tenis, o el nuevo pabellón cubier
to, lo que nos va a propiciar la ocu
pación total del suelo de la Ciu
dad Deportiva.

En el aspecto cultural, se se
guirán potenciando las activida
des y actuaciones, además de 
acometer la construcción de un 
Centro Joven.

Por otro.lado, seguiremos im
pulsando nuestra Fiesta de las 
Letras y demás actos festivos, 
como la propia Feria, Carnaval o 
Romería, todas ellas actividades 
de atracción de visitantes a nues
tra localidad y que tienen mucha 
influencia en el aspecto turístico 
y comercial'

Luego hay una parte muy im
portante que se va a acometer en 
materia de inversiones, y que está 
relacionada con el Medio Ambien
te y con el Urbanismo, por lo que 
seguiremos actuando en la reno
vación de la iluminación, la amplia
ción de las redes de saneamiento 
y de agua, potenciación de las ca- 

V.nalizaciqnes.de.gas, o la cppstnic- 
ción de la nueva planta depura
dora, un proyecto que podría ini
ciarse este año”.

Se está haciendo circular la 
idea de que el Ayuntamiento pre
tende poner en manos de alguna 
constructora el Campo de Fútbol 
para edificar viviendas. ¿Cuál es 
la postura del alcalde al respec
to?

“El Campo dé Fútbol es una 
instalación deportiva muy utiliza
da, aunque sí es cierto que está 
ocupando mucho suelo en una. 
zona de la ciudad muy atractiva, 
por lo que es posible que pueda 
ser del interés de empresas cons
tructoras.

Hecha la anterior considera
ción, debo dejar claro 'de que el 
Ayuntamiento no se está plan
teando su venta, ya que es un 
suelo dotacional que requeriría 
una serie de pasos importantes, 
todos ellos públicos y con apro
bación en los plenos, como cam
biar esa calificación de suelo de 
dotacional a patrimonial, y des
pués llevar a cabo concursos pú- 

1 Micos para proceder A su venta u 
otorgar permiso para construir, en 
el caso de que el Ayuntamiento se' 
erigiese en promotor. Todo ello 
indica que, en el caso de que al
guna Corporación se llegase a 
proponer esa salida, se tendría 
que plantear pasos muy comple
jos, muy laboriosos en el tiempo 
y, por supuesto, a través de una 
decisión del Ayuntamiento en se
sión plenaria y la consiguiente ex

posición pública de todos los pa
sos que se diesen.

En estos momentos, desde el 
equipo de Gobierno no nos hemos 
planteado esa posibilidad. Es más, 
el Ayuntamiento no contempla 
ninguna partida en los presupues
tos para iniciar una actuación de 
este calibre”.

P o r  último, cómo ha quedado
Tómelos© políticamente dentro 
del Partido Popular, después del 
Congreso Provincial?

“Creo que hemos quedado 
bien porque no es cuestión, sólo 
de nombres y puestos de respon
sabilidad, sino que es importante 
que Tomelloso haya participado 
muy activamente en este Congre
so Provincial, tanto con su posi- 
cionamiento como con la fuerza 
que le dan sus convicciones y su 
lealtad al Partido y el trabajo que 
el PP en Tómelloso lleva haciendo 
desde hace ya bastante años y 
que lo convierte en un partido or
denado y fuerte, disciplinado pero 
con ideas y con debate interno, 
en contacto con la ciudadanía y 
que, por supuesto, gana eleccio
nes. ' -

Desde Tomelloso no hemos 
hecho otra cosa que luchar para 
que el Partido Popular ciudadrea- 
leño sea un partido abierto a la so
ciedad en el que sea posible el de
bate interno y que esté prepara
do. Creo, además, que hemos acer
tado porque la presidenta provin
cial, Rosa Romero, responde a to
das esas inquietudes y a ese per
fil de líderes que buscábamos en 
la provincia.

Además, nuestra apuesta ha 
propiciado que Tomelloso tenga 
cuatro personas en los órganos 
de decisión del partido, como son 
Carmen Casero, María Teresa No
villo, Luis Moreno, o yo mismo, 
desde la Secretaría de Política Eco
nómica y Empleo”.
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